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16 estudiantes recibirán reconocimiento 
por su trayectoria educativa en Ñuble 
Locro.Seremi Riquelme afirmó que resultados responden al esfuerzo de alumnos, familias y colegios. 

María Velásquezos 
cronica(ocronicachillan.cl 

destacados este año en 
nuestra región por su de- 

sempeño en la Prueba de Ac- 
ceso ala Educación Superior 
(PAES), quienes este miérco- 

les recibirán el reconocimien- 
to Distinciones alas Trayecto- 
rias Educativas” (DTE), por 
parte de la Delegación Presi- 
dencial, actividad en que par- 
ticipará un estudiante de Bul- 
nes, 13 de Chillán y 2 de SanNi- 
colás, segúninformóla Seremi 
de Educación. 

Además, este lunes los es- 
tudiantes José Dossow Jara y 
Pablo Bocaz García, oriundos 
de Ñuble, fueron recibidos por 
el Presidente de la República, 
Gabriel Boric, en un desayuno 
especial organizadoen el Salón 
O'Higgins del Palacio de La Mo- 

neda, el cual reunió a 44 estu- 
diantes con puntajes máximos 
enla última PAES. 

Desde la seremi de Educa- 
ción explicaron que la PAES re- 
presenta un nuevo enfoque 
que permiteevaluar nosolo “el 
saber”, sino también “el saber 
hacer”, brindando una visión 
más integral de las capacida- 
des delas y losjóvenes. 

“Estos resultados son re- 

Fe 16 los estudiantes 
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COLEGIO ALEMÁM DE CHILLÁN FUE UNO DE LOS ESTABLECIMIENTOS CON MEJORES RESULTADOS. 

estudiantes, familias y comu- 
nidades educativas. En Ñuble 
estamos trabajando para ga- 
rantizar que cada joven tenga 
las herramientas necesarias 
para acceder a una educación 
superior que valore sus talen- 
tos y trayectoria”, indicó el se- 
remi de Educación, César Ri- 

CLAVES DEL ÉXITO 
José Tomás Mardones, ex 
alumno del Instituto Santa Ma- 

ría de Chillán, es uno de los16 
estudiantes reconocidos este 
año y aseguró que sintió mu- 
chaemoción cuando recibió su 
resultado. 

“Estaba nervioso, pero fe- 

se dio por enterada que saqué 
puntaje nacional. Siempre he 
tenido afinidad con las mate- 
máticas, desde pequeño. Yaen 
tercero medioempecéa prepa- 
rarmeespecíficamente para la 
PAES y con el preuniversitario 
y el apoyo del colegio fui pu- 
liendo lo demás”, indicó el jo- 

Partió pavimentación en población 
Bellavista de Rucapequén 
CH. VIEJO. Inversión por parte de Serviu llega a los $ 514 millones. 

¡omenzó oficialmente el 
Coso de pavimenta- 

ción participativa y aguas 
lluvias, del tercer tramo dela 
población Bellavista, que be- 
neficiaráa más de 300 familias 
de ese sector. 

“Ya estamos con los traba- 

jos de pavimentación delater- 
cera etapa, ya que tuvimos la 
primera terminada, y nos vaa 

  

faltar la segunda pero ya todo 
va en proceso. Queremos en- 
viarles un mensaje a nuestras 
vecinas y vecinos de Rucape- 
quén, estamos entusiasmados, 
tranquilos, contentos, porque 
ya la empresa está instalada, 
vamos a tener esta pavimenta- 
ción que fue financiado por el 
Ministerio de Vivienda y Urba- 
nismo. Hay una inversión de 

más de 500 millones de pesos 
que va a permitir pavimentar 
esta tercera etapa y vamos a 
quedar ad portas de terminar 
con lasegundaetapay coneso 
toda la población Bellavista va 
a estar pavimentada”, explicó 
elalcalde Jorge del Pozo. 

En total son 6 mil metros 

cuadrados de calles, aceras y 
pasajes como Las Dalias, Los 

Jazmines, Las Lilas, Las Ama- 
polas y Pasaje Las Amapolas, 
con un monto de inversión de 
13.383 Unidades de Fomento. 

“Estamos muy contentos 
porque después de 54 años, re- 
cién vamos a tener una pavi- 
mentación, así que muy con- 
tento por la obra y decirle gra- 
cias”, dijo Jaime Vejar, vecino 
dela población Bellavista 

“Quiero estudiar medicina en 
la Universidad Católica y como 
segunda opción medicinaen la 
Universidad de Chile”. 

Daniela Pino, ex alumna 
del Colegio Seminario Padre 
Alberto Hurtado, también fue 
destacada por su trayectoria y 
por su puntaje PAES. La joven, 
que quiere estudiar medicina, 
hizo énfasis enla importancia 
deser organizado conlostiem- 
pos y la perseverancia. 

“Voy a ver la Universidad 
del Desarrollo y también la 
Udec es una buena opción. El 
proceso fue dificil la verdad, 
porque tenía hartas cosas que 
hacer. El año pasado estuve 
concentrada en el deporte 
igual, porque estuve preparán- 
dome para una competencia 
de patinaje artístico, donde ob- 
tuve una medalla sudamerica- 
na, entonces convalidar el de- 
porte con el estudio cuesta, pe- 
rosí, se logró”, contó Daniela, 
y agregó: “Quiero decirle a to- 
doslos que vana dar este y los 
próximos años la PAES que se 
esfuercen, que estudien, que 
todo se puede”. 

Tomás Lillo, también del 
Seminario Padre Hurtado, 
cuenta que quiere estudiar In- 
geniería Civil Eléctrica en la 
Universidad de Concepción y 
quese preparó “principalmen- 

  

Cabedestacarqueel proyec- 
toincluye solución de aguas lu 
via, conuntotal de 4.529 metros 
cuadrados de calzada y 1.890 
metros cuadrados de aceras. 

pasado y empecé a hacer har- 
tos ensayos el último mes, y si 
me quedaba alguna duda la re- 
solvía altiro, así estuve hasta 
antes de dar la PAES, harto en- 
sayo”, señaló Tomás. 

Finalmente, Felipe Rossler, 
Rector del Colegio Alemán de 
Chillán, manifestó su orgullo 
por los resultados de este año 
en la PAES por parte de sus es- 
tudiantes. 

“Tenemos un sistema edu- 
cativo bien personalizado, o 
sea, tenemos profesores que 
están ahí 100% dedicados a 
ello. En los cursos más gran- 
des dividimos los cursos en 
grupos para tener ese trabajo 
personalizado que menciona- 
ba. Por tanto, creo que esa 
combinación delo que el cole- 
gioaporta desdesusello de ex- 
celencia académica más el es- 

fuerzo de nuestros alumnos y 
sus familias, que están perma- 
nentemente comprometidos 
con los resultados académi- 
cos, esa es la clave”, señaló 
Rossler, y concluyó: “Como 
colegio tuvimos 7 puntajes má- 
ximos, 6 en MI y uno en Cien- 
cias, así que muy contentos 
poreso”. 

Los resultados deselección 
universitaria serán publicados 
el 20 de enero, iniciando el 

proceso de matrícula el 21 de 
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ALCALDE DEL POZO CONVERSÓ CON LOS VECINOS FAVORECIDOS. 

En total son 6 mil metros 
cuadrados de calles, aceras y pa- 
sajes como Las Dalias, Los Jaz- 
mines, Las Lilas, Las Amapolas y 
Pasaje Las Amapolas. 04 
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